



Syrien-Krieg - aktuelle Situation und Schlussfolgerungen

Informations- und Diskussionsveranstaltung

als Gast: Clemens Ronnefeldt, Internationaler Versöhnungsbund

Mittwoch, 28. Februar 2018, 19 Uhr

Gemeindehaus der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde, Oberdorf 10

Clemens Ronnefeldt wird einen Überblick über die Konflikte in Syrien und in der Region geben. Er wird auch Ansätze vorstellen, wie diese Konflikte deeskaliert werden und welche Lösungsansätze von uns unterstützt werden können.

Durch zahlreiche Reisen zu Friedens- und Menschenrechtsgruppen in Irak, Iran, Syrien, Libanon, Israel, Palästina und Ägypten wird Clemens Ronnefeldt auf dem Hintergrund persönlicher Erfahrungen eine Einschätzung der aktuellen Situation vornehmen und Zusammenhänge aufweisen. Dabei wird es ihm besonders auch um die Vorstellung von aktuellen Deeskalationsvorschlägen gehen sowie um die Frage, was Deutschland angesichts des Krieges in Syrien und der Spannungen in der Region tun kann.

Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

Veranstalter:



Wittener
Friedensforum

